

Jugendfreizeit in Riedenberg 2002

Die Jugendfreizeit der DJK Marktsteinach wurde auch heuer wieder in Riedenberg in der Rhön, erstmals über das verlängerte Wochenende an Fronleichnam, durchgeführt. Im Laufe der Jahre wurde aus der Jugendfreizeit eine Familienfreizeit, da viele kleine Kinder mit ihren Eltern teilnehmen. Die Häuser des Caritas Kinderdorfes bieten Gemütlichkeit und Komfort, so dass auch bei schlechter Witterung an nichts mangelt. Im Rhönmuseum in Oberbach wurde die Entstehung der Rhön anschaulich durch einen Lichtbildervortrag gezeigt. Traditionell fand eine Wanderung zum Kreuzberg statt und auch die Fahrten auf der Sommerrodelbahn der Wasserkuppe machten großen Spaß. Bei den Fußballspielen, Boccia-Wettkämpfen und beim Schwimmbadbesuch konnten sich Jung und Alt austoben. Allabendlich wurde ein Lagerfeuer entfacht. Ein herzlicher Dank an Edeltraud und Udo Keidel, die die Organisation und Verpflegung bestens gemeistert haben.

